

志を立て 未来を拓く 心豊かな生徒の育成

三刀屋中学校だより

令和3年12月 Tm 45-2421

生徒会役員選挙

11 月 30 日(火)に生徒会役員選挙が行われました。生徒会長には3名、副会長には4名が立候補し、それぞれが描く未来の生徒会の取り組みについて全校生徒に訴えました。 演説を聴く生徒も真剣に立候補者の主張に耳を傾け、次の

三中を任すことが出来るリーダーを選んでいました。立会演説後の投票では、市から本物の記載台や投票箱をお借りして各学級の選挙管理委員が一人ずつ呼び出し、投票を行うなど実際の選挙に近い形で実施しました。







【選挙管理委員会からの投票上の注意】



【投票の様子】

GIGA スクール構想

1月から雲南市内全ての小学校、中学校でGIGA スクール構想による取り組みがはじまります。 GIGAとは、Global and Innovation Gateway for All=全ての児童生徒のための、世界につながる 革新的な扉という意味です。

文部科学省によると、一人一台端末と高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子どもを含め、多様な子どもたちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育 ICT 環境を実現したり、これまでの我が国の教育実践と最先端の ICT のベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を最大限に引く出すことができるとされています。これまで、本校では授業、保護者連絡、集会等で活用してきましたが、今後は健康観察、家庭学習、写真を撮る、文書作成、ネット検索、共同編集等幅広く授業内外で活用していく予定です。一人一台端末を使用するに伴い、保護者の方には利用同意書の提出、家庭への端末の持ち帰りが始まりますので、端末の管理の指導、充電等よろしくお願いします。教職員も GIGA スクール構想に向けて、校内研修を行ったり授業等での活用方法を学んだりと年末年始は例年以上に忙しくなりそうです。

※本校のホームページ随時更新中!ぜひご覧ください! http://shimane-school.nt/unnan/mitoya-chu/

人権週間

21世紀は「人権の世紀」。全ての人が人間として尊重され、自由であり、平等であり、差別されてはならないことを定めた『世界人権宣言』。 この宣言は 1948 年 12 月 10 日の国際連合で採択され、これによって「人間は生まれながらに自由であり、尊厳と権利について平等である」ことが国際社会共通のルールとなりました。宣言の採択後、国際連合は

12月10日を「世界人権デー」と定め、日本では12月4日からの10日までの1週間を「人権週間」としました。本校では、①12月6日(月)に人権集会を行い「いじめ、SOGI、体罰、児童虐待、ネットによる誹謗中傷」等、身の回りに起きている人権問題について知る。②朝読書の時間には、人権作文入賞作品を読み人権・平和標語を作成。③3年生はDV予防教育コーディネーターや雲南市の男女共同参画センターの方に来ていただき思春期の心や体の変化、多様な性のあり方等をわかりやすく教えていただくなどしました。私自身も研修に行かせてもらい「自他を大切にする子ども」の育成をするためには、『自分が大切にされたと実感する経験の蓄積』、『人は大切にされる存在だという体験的な学び』が必要という話を聴き、人権教育は『大人がする教育』、『大人の教育』ということを強く思いました。現在、世界では様々な人権問題があります。誰もが安全・安心に暮らせる世界にするためには、教育を通して「多様な考え方ができる力」、「人権課題についての知識」を身に付けることと、大人が子どものよき手本として実践することが大切ではないでしょうか。







【授業の様子】

【人権集会の様子】

【朝読書の様子】

食育の指導

11月29日に実施される町内の保育所・こども園・小学校・中学校一斉のお弁当の日に向けて、11月25日、26日に給食センターから伊藤栄養教諭さんに来ていただき、全てのクラスで「食」の指導をしていただきました。1年生は、「コンビニの弁当と給食」の栄養

バランスの比較、2年生は「スポーツと食事」について、3年生は「健康的な食生活」についてと発達段階に応じてテーマを変え、授業をしていただきました。また、お弁当の日に向けては、主食、主菜、副菜のバランスを3:1:2にすることや彩りなどのアドバイスをいただきました。保護者の方には、前日の買い物、朝食の準備と並行してのお弁当づくりの支援等お世話になったことと思



【3年生の授業の様子】



【生徒の力作】

います。生徒達にとって、メニューを考えたり、朝早く起き 弁当を作ったりすること、で 親の苦労や家族への想いを知 る機会になったことと思いま す。これから年末年始を迎え ますが、大晦日、正月の準備等 も家族で行い絆を深めていた だけたらと思います。

生の楽習講座

11月16日(火)に1年生を対象に島根県助産師会より3名の助産師の方にお越しいただき「生の楽習講座」を実施しました。 講座では、「誕生日の意味」、「いのちのはじまり」、「胎児の成長」等、妊娠から出産までの過程を知り、いのちの大切さと共に、たく

さんの人に支えられていることを学びました。保健体育でも妊娠、

出産について学びますが、この講座では"母親として、父親として"の想いも伝えていただき、生徒は自分が誕生した意味、いのちを大切にする気持ち、親への感謝を改めて感じていました。

~生徒の感想より~

- 僕は思春期になり、親に反抗していたけれど大変な思いをして僕を産んでくれたんだなと思いました。そのことに感謝して生きようと思いました。
- 助産師さんの体験を聞いて、外食する時には禁煙の場所を探したりしないといけないことが 分かりました。今日の学習を活かして、これから町で妊婦さんがいたら席を譲るなどの手助 けをしたいと思いました。
- 子どもが無事に生まれてくることは、本当にすごいことだと思いました。思春期になると悩みが増えるけど、それを電話で一緒に考えてくれるのはいいなと思いました。





【いのちの大切さについて】

【赤ちゃん人形抱っこ体験】の

全島根図画作品展・雲南市図画作品展等の結果

《全島根図画作品展 入賞者》(陶山和夏さんの作品は、1月中旬に島根県民会館に展示されます。)

県特選 3年 陶山 和夏さん

県入選 1年 神田沙亜耶さん 1年 名原 幸輝さん 1年 名原 蒼真さん

1年 佐藤 晃輝さん 1年 中村 涼成さん 1年 藤原 陽翔さん

2年 板垣 菜緒さん 2年 名原 優里さん 2年 星野 琴美さん

2年 堀江 羽紗さん 2年 小林 優那さん 2年 清水 美咲さん

2年 武繁 羅生さん 2年 松谷 遥月さん 3年 景山 芽依さん

3年 小林 葵さん 3年 佐藤 綾香さん 3年 原 稜太朗さん

3年 山根 夢架さん

《雲南市図画作品展 入選者》

市入選 1年 板垣 花音さん 1年 岡田 希望さん 1年 神田沙亜耶さん

1年 白築 実結さん 1年 杉原 安音さん 1年 谷戸 誉さん

1年 鳥屋尾美優さん 1年 柳田 輝さん 2年 奥野 暖さん

2年 勝原 悠太さん 2年 廣澤 知郁さん 2年 星野 琴美さん

2年 横山 末有さん 2年 市場 遼さん 2年 片寄 来珂さん 《**裏面へ続く》**

2年 白根 玲さん 2年 杉原 潤一さん 2年 藤原 千尋さん 3年 小林 葵さん 秦 くるみさん 3年 平井 恭悟さん 3年 3年 深田 春華さん 堀江文之祐さん 祝原 脩汰さん 3年 3年 大坂 咲太さん 3年 3年 奥井 真由さん 3年 白築 葵さん 3年 陶山 和夏さん 3年 藤原 万緒さん 3年 山根 夢架さん

赤い羽根募金贈呈

11月19日(金)に生徒会福祉委員会を中心に行った「赤い羽根共同募金」を市社会福祉協議会に贈呈しました。募金額は12,731円でした。ありがとうございました。皆様からの募金は、地域の高齢者の方が安





心して暮らせるように、「見守り支援活動」や 障がいのある人たちが 働く施設の機械購入、 大雨災害のボランティ アセンターの活動等に 役立てられています。

表彰

【福祉委員会から社会福祉協議会への贈呈】

令和3年度 中学生の税についての作文・書写の応募がありました。書写の部門では中国地方で25,202点の中から本校3年生、松林花恋さんの作品が島根県知事賞、秋山穂波さんの作品が雲南地区納税貯蓄組合連合会 銀賞を受賞しま





した。11月11日には、松林さんが 県庁にて副知事さんより、秋山さんは11月24日に雲南市商工会の 事務局長さんより校長室で表彰が 行なわれました。また、松林さんは、 12月7日に市長表敬訪問をしました。

【表彰を受ける秋山さん】







【表彰を受ける松林さん】

【市長表敬訪問】

- ※【地域の皆様へ】12月28日(火)~1月4日(火)は、学校閉庁により教職員が不在ですので、ご 用件のある方は閉庁日以外でご連絡をお願いします。
- ※【保護者の皆様へ】学校閉庁中に緊急な連絡がある方は、12 月 24 日(金)に配布します連絡方法 にてご連絡をお願いします。
- ※【地域の皆様へ】 年末から水害復旧工事のため工事車両の通行が多くなるようですので交通安全に十分に気をつけて下さい。